

L'ex-ambassadrice des États-Unis au Mexique dénonce le chaos qui règne dans l'administration Bush



Washington, 22 octobre (RHC)- L'ancienne ambassadrice des États-Unis au Mexique, Roberta Jacobson, a affirmé que le chaos dans la prise de décisions au sein du gouvernement du président Donald Trump a sapé la diplomatie et les intérêts de Washington dans le monde.

Roberta Jacobson a déclaré au quotidien « The New York Times » que durant plus de 30 ans comme diplomate elle a toujours dépendu des orientations de ses supérieurs du Département d'état et de la Maison-Blanche mais que depuis l'accession de Trump au fauteuil présidentiel la communication a été quasi-inexistante.

Elle a rappelé que presque une trentaine de missions diplomatiques étasuniennes sont encore sans ambassadeurs. Elle a cité les cas de celles de l'Arabie Saoudite et du Pakistan.

Roberta Jacobson a ajouté qu'elle a appris, par des fonctionnaires du Mexique et par la presse de ce pays, les plans de Trump de renégocier le Traité de Libre-échange de l'Amérique du Nord.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174570-lex-ambassadrice-des-etats-unis-au-mexique-denonce-le-chaos-qui-regne-dans-ladministration-bush>



Radio Habana Cuba